

KOPERNIKUSSCHULE FREIGERICHT

Kooperative Gesamtschule des Main-Kinzig-Kreises mit gymnasialer Oberstufe

Selbstständige Schule
Schule mit Ganztagsangebot und pädagogischer Mittagsbetreuung
Europaschule des Landes Hessen



Konrad-Adenauer-Ring 25
63579 Freigericht

Fon (0 60 55) 91 59-0
Fax (0 60 55) 91 59-50
kopernikus-poststelle@schule.mkk.de
www.ksf.de

PRESSEMITTEILUNG

Freigericht, 06.01.2023

Einladung zum Tag der offenen Tür der Kopernikusschule Freigericht Samstag, 28. Januar 2023 – 9.30 bis 13.00 Uhr

Der alljährliche Informationstag über das gesamte schulische Angebot der Kopernikusschule Freigericht findet in Präsenz am

Samstag, dem 28. Januar 2023

in der Zeit von 9.30 bis 13.00 Uhr statt.

Zu Beginn der Veranstaltung steht ab 9.30 Uhr eine umfassende Präsentation des schulischen Angebots in der Sporthalle zur Verfügung. Interessierte Eltern und ihre Kinder können sich im informellen Gespräch mit Lehrkräften und der Schulleitung bereits ein Bild vom reichhaltigen pädagogischen Angebot der Schule machen.

Nach der offiziellen Begrüßung um 10.15 Uhr werden die Gäste sachkundig durch das gesamte Schulgebäude geführt. Im Anschluss können sich Eltern und ihre Kinder weiterhin umfassend über Inhalte und Ziele einzelner Unterrichtsfächer, das Förderkonzept, die Betreuungsangebote und Beratungsmöglichkeiten der Europaschule informieren und bestimmte Angebote in Schnupperstunden oder speziellen Unterrichtsräumen selbst ausprobieren.

Während des gesamten Vormittags besteht in vielfältiger Hinsicht Gelegenheit, Fragen zu stellen oder sich individuell beraten zu lassen. Hierzu stehen in der Sporthalle sowie im Schulgebäude bzw. im Eingangsbereich des Verwaltungstraktes die Mitglieder der Schulleitung und weitere Lehrkräfte zur Verfügung, weiterhin die gewählten Elternvertreter und die Schülervertretung (SV).

Die Schulgemeinde lädt zu diesem Informationstag insbesondere die Eltern und Grundschulkinder der vierten Klassen ein, da sie demnächst die Wahl der weiterführenden Schule treffen werden. Auch Interessenten für den Besuch unserer Gymnasialen Oberstufe sind herzlich eingeladen.

Für das leibliche Wohl der Gäste wird bestens gesorgt.